

いなほ



江別市立豊幌小学校
学校通信 1月号
平成29年12月21日

11月20日～1月18日 生活目標『思いやりの気持ちをもって、人のためになることをしよう』



上空の様子

いなほ「風揚げ」

『糸、ぜんぶ出ちゃったよ～！』

敵は本能寺にあり、危険は家の中にあり…

校長 風間 敏明

もう60回近く冬の寒さを経験しているのに、今冬の冷え込みは特に厳しく感じます。しかし相対的に考えれば、冷え込みが厳しいのではなく私の体が衰えて、寒さに耐えられないと考えたほうが妥当かもしれません。

豊幌小学校に赴任してから9ヶ月…素直な子ども達と頑張る先生方、協力的な保護者、地域の方々に囲まれ、眉間にシワを寄せることもなく毎日楽しく仕事することができました。本当に有難うございました。

さて、来年はどのような年になるのか想像してみますと、益々、人工知能や通信技術が飛躍的に進化していくことは間違いないでしょう。人生長く生きてしまった私にとって特に通信技術の進歩には目を見張るものがあります。ケータイが出て便利と思ったらスマホへ…私はまだケータイなのですが…50年前でしたら個人がどこにいても他人と話ができるなんて夢物語、SF小説の世界でした。なんせ自分の家に黒い電話があったのが小学校の3～4年生の頃でしたから…それまでは「呼び出し」といって緊急の時のみ近所の商店や電話のあるお金持ちの家の人が呼びに来てくれたのです。今ではありえない話です。ですから電話をするときでも相手の家のだれが出るのかもわかりませんでしたので、私を含め当時の青少年は、異性の家に電話をかけたときは非常にドキドキしたものです。

しかし、今や通信手段は個々(パーソナル)の時代…同じ家の中に住んでいても、家族が誰とメールしたり話をしたり、どこと繋がっていたりするのか知る由もありません。子ども達の中にもスマホを持っていたり、インターネットをやっていたり、3DSで通信をしていたりしている子が、この自然豊かな豊幌の地においても結構います。子ども達は覚えも早く巧みに操作できますし、何についても興味を示すのが当然です。個人が家の中から日本中、世界中と繋がることができる時代ですので「今日も子どもが交通事故にも遭わず、元気に帰ってきた」と安心できる時代ではありません。自分の部屋や友達の家で危険なアプリやサイトをクリックしているかもしれませんし、知らない人間とつながっているかもしれません。ですから無防備、無教育に通信手段を子どもに与えることは「子どもに危険を与えること」と等しいこととなります。学校教育の中でも「ネットトラブル」等々、子ども達に教えておりますが、次々と巧妙に進化している様々な手口にすべて対応していないのが実情です。

明後日から冬休みが始まります。インターネットやスマホを操作する時間も長くなってしまいうもいるかもしれませんが、少し心配しています。家の中においても危険な目にも遭わず有意義な冬休みを過ごすことができるように各ご家庭で使い方やルール等々、再度確認してください。宜しくお願い致します。

<スキー学習に向けて>



冬休み明けから、スキー学習が始まります。例年、授業が始まってから、用具の不具合が見つかり、お子さんが困る事例があります。冬休み中にご家庭で用具の確実な点検をお願いします。

(※1年生も着脱は自分でできるよう、ご協力をお願いします。)

スキー学習が終了するまでの間、スキー用具は学校で保管いたしますので、下記のように搬入願います。(各学年のスキー学習に間に合うように搬入願います。)

◎日時 1/17(月)～ 7:30～8:30

※学年の最初のスキー学習までお願いします。

※この時間帯は、ガレージのシャッターと校舎の玄関を開けておきます。

※この時間帯以外は、施錠いたします。無理に開けようとするとう破損しますので、必ず職員玄関のインターホンでお知らせください。その都度解錠いたします。よろしく願います。

◎搬入場所

- ・ブーツ (1～2年生) 靴箱の中
(3～4年生) 靴箱の中又は上
(5～6年生) 多目的スペース
- ・板とポール：自転車小屋横のガレージ

自転車小屋	1425	36	除雪機
	年年年年	年年	

◎スキー学習期間の持ち出しについて

ご家庭でスキーに行くなどのために持ち出しが必要な場合は、平日の16:30までに職員玄関のインターホンでお知らせください。ガレージを解錠いたします。

16:30以降や土曜日・日曜日は、対応できません。やむを得ない事情の場合は、事前に担任へご連絡ください。ご協力のほどよろしくお願いいたします。



平成29年度 1月行事予定



日	曜	行事予定
1	月	
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	情報図書館開館日
7	日	情報図書館開館日
8	月	成人の日
9	火	
10	水	情報図書館開館日
11	木	
12	金	情報図書館開館日
13	土	情報図書館開館日
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	【特B】冬休み明け集会 スキー搬入 交通安全指導
18	木	冬休み作品展
19	金	【特C】会議日
20	土	
21	日	
22	月	児童委員会⑩ 代表委員会③
23	火	PTA四役会議
24	水	【特B】外国語活動⑳ 会議日
25	木	【特C】スキー学習(高) 1・2年4時間授業
26	金	【特C】スキー学習(低)
27	土	
28	日	
29	月	児童委員会⑪ 縄跳び月間～2/23
30	火	
31	水	【特B】外国語活動㉑ 会議日 安全点検日

<冬休みの生活について> (ネットトラブルに遭わないために…)

指導部より「冬休みの生活」について文書が出ていますので、そちらと合わせてご覧いただくと助かります。江別市では、子ども達をネットトラブルから守るために、中学生を中心にルール作りを行っています。「小学生は大丈夫!!」と思いがちですが、やはり、スマホ、3DS、タブレットなどネット環境にWi-Fiでつなげるものにはルールが必要です。「もう使わなくなった、通話できないスマホ」でもWi-Fiでアプリをダウンロードすれば通話も動画も見ることができます。大人は子ども達がどんなものを見ているのかわかっていないことが多いのではないのでしょうか。子ども達が見ている動画の中には、面白いアプリの紹介などもあります。そんなところが入り口になって、トラブルへ…という例もあるとのこと。長期休業に入りますので、ネットトラブルに遭わないためにもルール作りが必要ではないでしょうか。

